

まちの話題



泉大津で起こった
さまざまなできごとやイベントを、
写真とともににお届けします。



地域貢献事業

小学生がナイスショット！

ヨドコウゴルフセンターの地域貢献事業として、小学校6年生17人がプロによるゴルフレッスンを無料で体験しました。初めてのゴルフにもかかわらず、プロの手ほどきを受けて驚くほど上達する子どもたちもいました。



市民と連携し平和の大切さ発信

8月1日～6日、「難民」をテーマとしたパネルや、今年度の平和メッセージ展の優秀作品などを展示しました。また、市民団体・戦没者遺族会による活動紹介展示も同じスペースで行い、市と市民が連携し、平和の大切さを訴えました。



地域環境基金を活用して実施しています 親子でエコクッキングを実践

8月2日、4日に市立総合福祉センターで「夏休み親子エコクッキング」を大阪ガス(株)と共に催しました。生ごみをほとんど発生させずに調理を行うことができ、子どもたちも旬の野菜を無駄なく使う方法や省エネ、ごみを出さない環境にやさしい調理方法を楽しく学ぶことができました。



泉大津子ども市長体験（泉大津青年会議所主催） 色々な体験をしたよ！

市内の小学生4人が子ども市長体験を行いました。市長応接室で名刺交換をしたり、消防署を見学し訓練を体験したりと、緊張しながらも子どもたちは立派に子ども市長の公務を果たしていました。



市内4小学校で夏休みこども平和学習会 子どもたちの思い、折鶴に乗せ広島へ

7月から8月にかけ実施した「夏休みこども平和学習会」では戦没者遺族会、原爆被害者の会、絵本の会ぽっかぽかの協力をいただき、絵本の読み聞かせや折鶴の作成、「戦争ってなぜ起こるんだろう？」と題したグループ討論を行いました。



地域環境基金を活用して実施しています 夏休みエコバスツアー

7月27日に大阪いずみ市民生活協同組合と大阪ガスガス科学館へ施設見学に行きました。発泡スチロールなどの中間処理・食品残渣による堆肥づくりの見学や農産加工を体験したり、地球の環境やエネルギーについて学んだりと、暑い中充実した一日を送りました。